

Richtig trennen ist wertvoll.

Falsch sortieren ist sinnlos.



STERT WOFFE



Infos Kompost



Natürlich düngen mit Kompost

Kompostplatz Burgfarnbach:
Montag und Donnerstag geschlossen,
Dienstag und Freitag 8 bis 12 Uhr,
12.45 bis 16 Uhr,
Mittwoch 9 bis 12 Uhr, 12.45 bis
18 Uhr, Samstag 9 bis 13 Uhr

Kostenfreie Anlieferung von Grüngut bei Kleinmengen bis einen Kubikmeter, ansonsten neun Euro pro Kubikmeter. Montags und donnerstags wird das Grüngut zerkleinert und zu Mieten aufgesetzt. Bitte dann nichts vor das geschlossene Tor werfen.

Verkaufspreise für Kompost inkl. MwSt:

- 40 Liter, abgesackt 2,50 Euro
- 50 Liter, Selbstabsackung 1,50 Euro
- bis zehn Kubikmeter 12,50 Euro pro Kubikmeter
- zehn bis 200 Kubikmeter zehn Euro pro Kubikmeter

Wichtig

Günstigen Kompost bekommen Sie auch an den Recyclinghöfen: 40-Liter-Sack für 2,50 Euro

- Recyclinghof Atzenhof
Telefon 810 15 24
- Recyclinghof Fürth
Telefon 70 66 66

Mehr als 83 Millionen alte oder defekte Handys sollen laut Schätzungen der Hersteller ungenutzt in deutschen Schubladen herumliegen – Tendenz steigend. Dieser Elektroschrott birgt kostbare und seltene Rohstoffe, die durch fachgerechtes Recycling wiederverwendet werden könnten.

Aber warum müssen Handys professionell entsorgt werden? Zum einen stecken in Handys nicht nur wertvolle Rohstoffe, sondern auch Schadstoffe (beispielsweise Schwermetalle wie Blei oder Beryllium). Um die Umwelt zu entlasten und die Gesundheit zu schützen, sollten daher alte Handys speziell entsorgt werden. Durch getrennte Sammlung und das Recycling der Geräte werden diese Schadstoffe gezielt behandelt. Zum anderen beinhalten Mobiltelefone wertvolle Rohstoffe und sind einfach zu wertvoll für den Müll. Sie gehören zum Elek-

trotschrott. Um es einmal auf den Punkt zu bringen: In nur 41 Handys steckt die gleiche Menge Edelmetall wie in einer ganzen Tonne Golderz. Gold, Silber, Palladium oder das seltene Coltan sind sehr kostbar und knapp. Durch geeignete Verfahren können diese Stoffe erneut verwendet und die Umwelt geschützt werden.

Alte Handys für einen guten Zweck

In Fürth nimmt beispielsweise die Blueboxx alte Mobiltelefone zurück. Mit dem Handy-Recycling leistet jeder einen im wahrsten Sinne des Wortes „wertvollen“ Beitrag zum Natur- und Umweltschutz. Die Blueboxxen sind in jeder Fürther Schule aufgestellt. Zusätzlich werden die Handys an zwei öffentlichen Einrichtungen gesammelt:

- Bürgerinformation, Hirschenstraße 2
- Sozialrathaus, Königsplatz 2

Selbstverständlich nehmen auch die Fürther Recyclinghöfe die mobilen Endgeräte an.

Viele bekannte Organisationen und Unternehmen sammeln ausgediente Handys und sorgen sich um eine fachgerechte Entsorgung der nicht wieder verwendbaren Bestandteile und um die Rückführung der recycelbaren Bestandteile in den Produktionsprozess. Oft wird dies mit einem karitativen Projekt verbunden. Setzen auch Sie sich für einen guten Zweck ein. Lassen Sie Ihr altes Zweit- oder Dritt-Handy nicht in der Schublade liegen. Die hier aufgeführten Umweltorganisationen zum Beispiel können die Geräte für aktiven Umweltschutz einsetzen: www.wwf.de oder www.nabu.de

Noch ein Tipp: Wer sein altes Handy nicht entsorgen oder spenden möchte, kann es auch verkaufen.

Wohin mit alten CDs und DVDs?



CDs und DVDs können umweltgerecht in den Blueboxxen oder an den Recyclinghöfen entsorgt werden.

Eigentlich weiß man nicht so recht, wie man seine alten oder kaputten CDs oder DVDs wieder los wird. Ab damit in den Gelben Sack, denken vielleicht die meisten.

Doch Halt! CDs und DVDs werden vom Dualen System nicht recycelt. Der Hintergrund: Weil die CD-Hersteller keine Lizenzgebühren an das Duale System abführen, kann man die Scheiben samt Kunststoffhülle auch nicht in der gelben Tonne entsorgen. Nur die CD-Folienvorpackung gehört in den Gelben Sack.

Bitte beachten Sie daher:

Hüllen und Scheiben können getrennt an den Recyclinghöfen zur Verwertung abgegeben werden. Die CD-Hülle kann auch in den Restabfall. In die Sammelkartons der „Blueboxx“ können nur Scheiben eingeworfen werden. Die Boxen sind an den Fürther Schulen und an zwei öffentlichen Einrichtungen aufgestellt:

- Bürgerinformation, Hirschenstraße 2
- Sozialrathaus, Königsplatz 2

Jocke und Markus, Müllmänner aus Leidenschaft